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第５回山北町地域公共交通会議 

 

日時  令和６年２月19日（月） 

                                                13時45分～14時15分 

場所 山北町役場4階401会議室 

 

１ 開会 

（事務局）定刻となりましたので、第５回山北町地域公共交通会議を開会いた

します。私は、本日の司会進行を務めさせていただきます、企画総

務課長の佐藤です。よろしくお願いいたします。 

最初に委員に変更がありましたので、ご紹介いたします。山北町副

町長が本年１月から石田副町長に交代しました。また富士急湘南バ

スは２月から富士急モビリティとなり、畑野湘南営業所長に委員を

お願いすることとなりました。 

それでは開会にあたり岡村会長からご挨拶をお願いいたします。 

 

２ 会長あいさつ 

（会長）本日の議題は、パブリックコメントの結果と地域公共交通計画（案）

について、色々ご審議をいただくことになると思いますが、よろしく

お願いいたします。 

（事務局）それでは議事の進行は、会長の方でお願いいたします。 

 

３ 議題 

（１）パブリックコメントの結果について 

（会長）それでは、議題（１）パブリックコメントの結果について、事務局か

ら説明をお願いします。 

（事務局）（資料１について説明） 

（会長）委員の皆様には、パブリックコメントについては意見が無かったとい

うことをご確認ください。 

    次に、議題（２）山北町地域公共交通計画案について、事務局から説

明をお願いします。 
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（事務局）（資料２について説明） 

（会長）事務局としては、本日、委員の皆様から意見を伺い、必要があれば修

正し計画を確定したい考えです。ご意見等があればご発言をお願いし

ます。 

（委員）２７ページの山北町総合戦略の交通施策内容にある富士急湘南バスと

いう文言は、富士急モビリティに修正する必要があるのではないでし

ょうか。 

（事務局）現行の山北町総合戦略の文言と合わせているため修正していませ

ん。なお、今回のアンケート調査結果等についても、調査時点では

富士急湘南バスという会社名でしたので修正していません。 

（委員）パブリックコメントは、意見が１つもなかったということですが、ア

ンケート調査の自由記入欄については、町民の意見と受け止めておい

た方が良いと思います。 

（会長）アンケート調査の自由意見については、計画書に載せてありますか。 

（事務局）全部ではありませんが、主な意見は５７～５８ページに載せてあり

ます。 

（会長）アンケート調査の自由意見は、交通そのものに対する意見であり、一

方パブリックコメントは、基本的には計画書に対する意見をいただく

ということで、今回については、計画書に対する意見は無かったとい

う理解でよろしいかと思います。 

（委員）７９、８０ページの目標値についてですが、令和１０年度に事業を実

施するということなのか、それとも計画期間内に検討して実施すると

いうことなのか。例えば公共交通マップ作成は、１０年度に作成する

のか、それとも１０年度までに作成するという考えなのでしょうか。 

（事務局）公共交通マップについては、計画期間の令和６年度から令和１０年

度の間に１つは作成したいという考えです。 

（委員）バス待合環境の整備は、令和１０年度までに２か所整備したいという

ことですか。 

（事務局）そのとおりです。 
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（会長）皆様、計画案については、概ねよろしいでしょうか。今のところ反対

意見や大幅な修正意見はいただいていませんが、最終的な確定につい

てはどのようにいたしましょうか。例えば本日この場で確定としない

で、期限を決めてご意見をいただき、最終判断することなども考えら

れますが、事務局としてはどうでしょうか。 

（事務局）それでは２月２９日までにどんな細かいご意見でも構いませんの

で、意見等がございましたら事務局まで、ご連絡をいただきたいと

思います。 

（会長）それでは、本日お示しした計画案については、本日の会議において確

定したものとして案を取り、２月２９日までに委員の皆様からいただ

いた意見については、基本的には会長と事務局に一任させていただく

ものとするが、仮に大きな修正意見があった場合については、改めて

皆様にご意見を伺った上で判断することでよろしいでしょうか。 

    →（委員了承） 

（会長）ありがとうございました。それでは本計画案ついては、２月２９日ま

で委員の皆様からご意見を伺うという前提で確定といたします。 

 

４ その他 

（会長）それでは、次第の４その他について、事務局からお願いします。 

（事務局）これまで計画策定のために会議を５回開催し、委員の皆様から様々

なご意見をいただき、本日、計画書が概ね完成し感謝いたします。

来年度からはこの計画に位置付けられた事業の検討が始まります

が、委員の皆様におかれましては、今後も引き続きご協力をお願い

したいと思います。 

（会長）来年度から具体的な事業の実施検討となりますが、これが中々大変で

すので、引き続き、皆様のお力添えいただければと思います。 

 

５ 閉会 

（事務局）それでは、以上をもちまして第５回山北町地域公共交通会議を終了

いたします。大変お疲れ様でした。 


